

Se vende dólar menudeo en 12.38 pesos (Reforma 12/08/11)

Se vende dólar menudeo en 12.38 pesos (Reforma 12/08/11) En BBVA el dólar se vende en 12.34 pesos. Foto: Reuters En el aeropuerto capitalino, el dólar se compra en 11.45 y se vende en 12.39 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (12 agosto 2011).- El mercado de cambios inició con buen ánimo para la moneda nacional, luego de conocerse el avance de las ventas de menudeo en Estados Unidos, pero las débiles cifras de confianza del consumidor empiezan a esfumar las ganancias. Las ventanillas de Banamex compran el dólar menudeo en 11.88 y los venden den 12.38 unidades, lo que permite al peso mexicano avanzar dos centavos respecto a la sesión anterior, la mitad del beneficio obtenido en los primeros minutos del día. BBVA Bancomer recibe el billete verde en 12.04 y lo ofrece en 12.34 pesos, de manera que el dólar cede cinco centavos. Para el caso de las operaciones en el aeropuerto de la capital del País, las operaciones muestran cierta estabilidad, ya que la moneda americana se vende en 12.39, igual que ayer, y se compra en 11.45. La combinación de cifras mixtas en Estados Unidos ha comenzado a restar ánimo a los mercados tras una apertura con mayor fuerza, porque las ventas al menudeo de julio obtuvieron un aumento en línea con lo previsto por el mercado, mientras el indicador de confianza del consumidor americano de la Universidad de Michigan cayó a 54.9 puntos en agosto desde 63.7 de julio, por lo que resultó muy por debajo de lo esperado por el mercado. Para los operadores no sería extraño que en lo que resta de la sesión se acreciente la volatilidad e incluso la moneda nacional llegue a tocar terreno de pérdidas tanto en el mercado minorista como el interbancario. Al momento, en el mercado de mayoreo, el tipo de cambio 48 horas se recibe en 12.264 y se vende en 12.289, lo que implica una depreciación de 5.38 centavos. Sin embargo, los especialistas de Metanálisis creen que el peso está próximo a confirmar, con indicadores de largo plazo, un escenario de debilidad, lo que indica que aunque podría venir un regreso cercano a los 12.00, la volatilidad podría tener en la mayoría de los casos un sesgo hacia la debilidad de la moneda mexicana. Al cierre del jueves todos los indicadores técnicos marcan un alza para el dólar, aunque hay que considerar que ya está en elevados niveles de sobrevaluación, por lo que podría venir un regreso a favor del peso en los próximos días, como parte de un ajuste técnico por la sobrereacción que ha tenido la moneda, señalaron.